

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

# Tragedia en Constitución: el deceso de un paciente y la conexión con el médico de guardia del Cam

Salto



Publicada el: 05/12/24	Visitas: 104
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 69	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/tragedia-en-constitucion-el-deceso-de-un-paciente-y-la-cone xion-con-el-medico-de-guardia-del-cam\_10546.php



## Salto

Tragedia en Constitución: el deceso de un paciente y la conexión con el médico de guardia del Cam

Tragedia en Constitución: el fallecimiento de un paciente y el vínculo con el médico de guardia del CAM

Entrevista con el Dr.

### Julio Flores sobre la situación de salud en Villa Constitución

Por Andrés Ferreira En una reciente entrevista con el Dr. Julio Flores, Director Adjunto de la Red de Atención Primaria (R. Ă. P

de Salto, se abordó el trágico suceso ocurrido en la policlínica de Villa Constitución, donde un hombre falleció tras no recibir la atención médica necesaria debido al cierre de la misma y la ausencia de médicos.

### La situación del paciente

El Dr.

Flores explicó que la médico de guardia se encontraba realizando un traslado urgente hacia la ciudad de Salto, lo que lamentablemente coincidió con la

emergencia del paciente.

"Es importante aclarar que el paciente pertenecía al Centro de Atención Médica (CAM), no a ASSE, y la guardia también era del CAM en ese momento", afirmó. Ante la consulta sobre la recolección de firmas por parte de los vecinos de Villa Constitución, aseguró que están buscando la designación de un nuevo médico para la policiínica, sin ninguna denuncia formal contra ASSE.
"Estamos llevando a cabo una investigación interna para esclarecer los hechos

y conocer diferentes perspectivas", añadió.

### Reconocimiento de la policlínica

El Dr.

Flores destacó que la policlínica de Villa Constitución es reconocida como la mejor en la zona rural, siendo la única que opera las 24 horas.

En los últimos meses, se ha mejorado significativamente la atención, incorporando una ambulancia nueva y optimizando los servicios de pediatría y

ginecología. También se ha fortalecido la farmacia local para garantizar el suministro adecuado de medicamentos, además de contar con parteras y vacunadoras que cubren las necesidades de las comunidades rurales.

"En caso de que un paciente necesite traslado a Salto, los profesionales están capacitados para hacerlo", comentó.

### Desafíos en la ruralidad

Sin embargo, el Dr.

Flores manifestó que uno de los mayores retos en la ruralidad es la falta de interés de los médicos por trabajar en estas zonas.

"Realizamos un llamado para cúbrir una vacante en la policlínica de Valentín, pero después de dos años quedó desierto.

A pesar de ofrecer condiciones atractivas, muchos profesionales prefieren no

separarse de sus familias", expresó. No obstante, reiteró que la policlínica de Villa Constitución se destaca en su funcionamiento y en la atención brindada a la población local.

Fuente: Diario Cambio

# **Imágenes**

# TRAGEDIA EN CONSTITUCIÓN: EL DECESO DE UN PACIENTE Y LA CONEXIÓN CON EL MÉDICO DE GUARDIA DEL CAM

Tragedia en constitucion el deceso de un paciente y la conexion con el medico de guardia del cam

### **Tags**

profesionales, guardia, camentrevista, adjunto, ferreira, reciente, ruralidad, entrevista, traslado, fallecimiento, tragedia, paciente

### **Noticias relacionadas**

- 3.9 \* El Tribunal de Ética del Consejo Médico del Uruguay sanciona con una amonestación a un profesional de La Asistencial
- 4.0 \* Colegio Médico del Uruguay: La medicina moderna aboga por el humanismo, volviendo a lo fundamental en el cuidado de la salud
- 4.2 \* El corazón de la acción
- 4.9 \* Analizan la posible conexión entre el ataque a las oficinas del Inr y el traslado de un narcotraficante a una unidad de máxima seguridad
- 3.9 \* Emiliano Lasa se despide de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia
- 4.4 \* El Colegio Médico del Uruguay: Protagonista en la atención

### sanitaria del país

- 4.0 \* Experto del Inac desmenuza el proceso de obtención de cálculos biliares vacunos y revela el intrigante mercado que se encuentra a su alrededor
- 3.7 \* Nueva alternativa para pacientes: el Servicio de Segunda Opinión del Hospital de Clínicas, administrado por el Hospital Universitario
- 4.8 \* La justicia argentina da luz verde al traslado del cuerpo de Diego Maradona, solicitado por sus hijas
- 4.4 \* Expertos analizan el consentimiento informado, un tema crucial que resalta la autonomía del paciente y su impacto en la atención médica

# Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos

internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024